

El Campeón del Torneo ITF Ciudad de Móstoles se enfrenta hoy al suizo Roger Federer en Wimbledon

Fecha de publicación: 29/06/2016 0:00

Descripción:



A veces los sueños se cumplen...En este caso una historia de mucho esfuerzo y dedicación han conseguido que Marcus Willis, un desconocido jugador británico de 25 años a punto de acabar su carrera tenística, haya pasado de jugar la final de un torneo menor en el Club de tenis de Móstoles hace un año, a jugar en la pista central del Torneo más prestigioso del mundo y enfrentarse al mejor jugador de tenis de todos los tiempos.

Hoy Marcus Willis se medirá en la pista central de Wimbledon al suizo Roger Federer, lo que demuestra que si luchas fuerte por un sueño, algunas veces ese sueño se hace realidad...